

Le 17 janvier 2023, des élèves de 4ème du collège Costa-Gavras, au Mans, ont visité les locaux de LMtv Sarthe, au Mans. L'objectif de cette sortie était de découvrir l'envers du décor d'une chaîne de télévision et les missions des professionnels.

Madame Karcz et Monsieur Boiteau, professeurs du collège Costa-Gavras, ont accompagné les élèves de 4D à LMtv Sarthe, au Mans. Cette sortie leur donnait l'occasion de visiter les locaux et d'interroger les professionnels sur leur quotidien. Arrivés sur les lieux après un trajet en tramway, les collégiens ont été accueillis sous la neige par Etienne Gaultier, responsable technique de la chaîne de télévision sarthoise. Il leur a présenté le studio composé, entre autres, du plateau, d'une régie et de loges. Le coût du matériel sur place a particulièrement impressionné le groupe.



« J'ai été impressionné par le nombre considérable d'écrans » (un élève)

Par la suite, la classe de 4D a rencontré Laure Girard, rédactrice en chef de LMtv Sarthe. La journaliste leur a fait visiter la partie administrative des locaux. Elle leur a aussi présenté plusieurs aspects techniques tels que le montage ou l'enregistrement de voix.



Les élèves ont retenu la routine des journalistes : ils commencent leur journée à 9h par une réunion d'équipe et doivent impérativement rendre leur production avant 18h. « **J'ai apprécié la découverte des décors et des équipements, surtout le studio. J'ai été impressionné par la multitude d'écrans. Je ne savais pas que les journalistes utilisaient autant de matériel** », a confié Akram, un des élèves, à l'issue de cette visite dans les coulisses de la télévision locale sarthoise.

Article réalisé par les élèves de 4D du collège Costa-Gavras.

Crédit photos : Josépha Karcz.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)